容宿舎通信

No. 4

令和3年3月

三重県立盲学校寄宿舎



卒業生・修了生の皆様、卒業・修了、おめでとうございます。寄宿舎生活は いかがでしたか。嬉しいこと、楽しいこと等、思い返すと色々なことがあった のではないでしょうか。一つ一つの経験が皆さんの宝物になると思っていま す。新天地でも、この経験を生かして頑張っていって下さい。



在舎生の皆さん、4月からも一緒に頑張りましょう。



※回い 楽しかった交流



1月18日(月)と2月8日(月)に城山特別支援学校寄宿舎生とオンラインで 交流を行いました。1月は音楽をテーマとして話し合い、2月は音楽交流で事前録画をし た演奏等を披露しました。城山の舎生には、音楽クイズや演奏をしてもらいました。その 後、感想を伝え合い楽しい交流会にすることができました。





















今年の節分は2月2日(火)でした。 鬼役の職員に向けて「鬼は外、福は内」と豆ま きをしました。その後、みんなで無病息災を祈り、豆を食べました。

















3月4日(木)に開催しました。卒業生は、「入場するだけで泣けてくる」「色んな思いが 蘇ってくる」とそれぞれの思い出をかみしめながら、入場しました。

校長先生・教頭先生・舎監の先生からお祝いの言葉をいただき、真剣に聞いていました。 ○さんが作成した『思い出ビデオ』が上映されると、「可愛かったな」「大きくなったね」「洗 濯干し頑張ったね」と懐かしむ声が聞こえてきました。有志発表は、今年は事前にビデオ撮 りをしての発表になりましたが、それぞれ思いを込めて演奏しました。担当の先生から、 記念品と言葉をいただくと涙ぐむ舎生もいました。集合写真を撮り、1部は終了しました。 2部では、調理員さんへ感謝の気持ちを述べ、乾杯をしました。皆の大好きだった『豚肉 のアングレーズ』がメニューに登場し、おいしくいただきました。









保護者の皆様には一年間寄宿舎の運営にご理解・ご協力、ご支援を賜りましてありが とうございました。次年度も継続して舎生の皆様が安心安全に楽しく生活していただけ るように努めて参ります。どうぞよろしくお願いいたします。

令和3年度の始業式・入学式は4月8日(木)です。